

MGV beim Hörrefest

Südkompanie tanzt mit Gästen in den Mai

ALLAGEN. Die Südkompanie feiert am Montag, 30. April, ihr traditionelles „Hörrefest“ und lädt dazu alle ein, die in froher Runde den Wonnemonat begrüßen wollen. Kompanieführer Alfons Roderfeld jun., sein Stellvertreter Tobias Piekarz sowie zahlreiche weitere Helfer haben inzwischen das Festzelt am Waldstadion aufgebaut und freuen sich schon auf den kommenden

Montag, wollen sie doch gemeinsam mit vielen Gästen in den Mai tanzen.

Auch in diesem Jahr ist der Männergesangsverein „Cäcilia Allagen“ zu Gast bei diesem traditionsreichen Fest und wird die Besucher mit schwungvollen Melodien unterhalten. Selbstverständlich werden die Schützen wie immer bestens für das leibliche Wohl aller Gäste sorgen.



Bereiteten das „Hörrefest“ vor: Die Allagener Schützen, hier beim Zeltaufbau am Waldstadion. Foto: sf